

Vorwort

für Eltern und Erzieher.

Es wird eine neue Ausgabe des Separat-Abdruckes meiner Erzählungen aus dem Töchter-Album vorbereitet. Ich bin aufgefordert worden, derselben ein Vorwort mitzugeben. Fast könnte dies überflüssig erscheinen, da das Töchter-Album bekannt und Eltern und Erzieherinnen wissen, daß es für die heranwachsende weibliche Jugend bestimmt ist. Ich wage dennoch nicht, mich obiger Aufforderung zu entziehen, es giebt allerdings auch Jugendfreunde, denen mein Zweck unbekannt ist.

Wir leben in ernster Zeit, groß und drohend zugleich. Die Zukunft gehört der Jugend, sie wird dieselbe zum